

Jueves 20 de agosto de 2015

*"Se necesitan dos años para aprender a hablar y sesenta para aprender a callar."
Ernest Hemingway*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

16.49

Euro

18.20

ComUniCCo
Financiero

IMC 



 EL ECONOMISTA™

Contadores, a favor de una flexibilización fiscal

El **Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP)** se unió a la postura de diversos organismos como el Consejo Coordinador Empresarial y la Confederación de Cámaras Industriales, con el objetivo de reestructurar la reforma fiscal y hacerla más flexible. "Estamos a favor de un régimen fiscal que propicie la inversión nacional y extranjera. Necesitamos activar la situación económica del país, y una forma es a través de los impuestos", dijo en conferencia de prensa Jesús Alvarado, integrante de la comisión fiscal del **IMCP**. Refirió que estarían a favor de que se rompa con el Acuerdo de Certidumbre Tributaria que pactaron el año pasado con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), el cual garantizaba no incrementar impuestos al menos en lo que restaba del sexenio del actual gobierno, salvo si se presentaba una situación económica compleja.

 El Financiero

Economía crece 2.2% en segundo trimestre del año: Inegi

El Producto Interno Bruto (PIB) de México creció 2.2 por ciento anual en el segundo trimestre del año, es decir, 0.4 puntos porcentuales por debajo del 2.6 por ciento reportado en el periodo enero-marzo de este año. El crecimiento de 2.2 por ciento en el segundo trimestre de 2015 es el menor avance desde el tercer trimestre de 2014, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Por actividades económicas, el sector servicios, cuyo aporte al PIB es el más significativo, registró el mayor dinamismo del periodo con un incremento de 3.1 por ciento, frente al crecimiento de 3.0 por ciento anual en el trimestre anterior.

 **REFORMA**
CORPORACIÓN DE MÉXICO

Prevén PIB de 0.4% en segundo trimestre

El Producto Interno Bruto (PIB) mexicano podría crecer 0.4 por ciento en el segundo trimestre de este año respecto al trimestre anterior, estiman especialistas consultados por Bloomberg. El Inegi reportó que de enero a marzo de 2015, la economía del País avanzó 0.4 por ciento, lo que equivale a una tasa anual de 2.5 por ciento con cifras ajustadas por estacionalidad. La previsión más alta es la de 0.9 por ciento a tasa trimestral que hizo Barclays, en tanto el pronóstico más bajo anticipa la variación del PIB en 0.1 por ciento, estimación compartida por Grupo Financiero Santander y Standard Chartered Bank.

Jueves 20 de agosto de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Segunda Junta de Gobierno 2014-2015 Convocatoria 

Presentación de los anexos del Dictamen Fiscal ante Infonavit 

Lanzamiento del video de difusión y divulgación de la Norma de Revisión de Control de Calidad (NRCC) 

NOTAS FISCALES:

PRODECON / Primeros amparos ganados contra de la Reforma Fiscal 2014 

EJECUTIVO / Iniciativa de legislación secundaria en materia de disciplina financiera de las entidades federativas y municipios 

PRODECON / Análisis sistémico en materia de Buro de Crédito 

MILENIO

Banxico hará todo para evitar que dólar afecte la inflación: Carstens

El jefe del Banco de México, Agustín Carstens, dijo que la entidad hará todo lo posible para evitar que la depreciación del peso afecte a la inflación, que se ubica en niveles históricamente bajos. El funcionario dijo que el Banco de México debe estar vigilante para mantener la inflación baja y estable, y que las medidas adoptadas para proteger al peso están funcionando. "El Banco de México, tengan la seguridad, hará todo lo que está en nuestro instrumental para que se perpetúe esta circunstancia" de inflación baja y estable, dijo Carstens.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Hacienda asegura por lo menos 49 USD por barril para 2016

La Secretaría de Hacienda invirtió 17,503 millones de pesos (1,090 millones de dólares) en la compra de coberturas petroleras para proteger el precio de 212 millones de barriles de petróleo en 49 dólares por tonel, informó ayer la dependencia. Ello implica que el Presupuesto de Egresos de la Federación para el ejercicio 2016 no estaría expuesto al riesgo de reducciones en el precio del petróleo por debajo de este nivel", aseguró en un comunicado. Asimismo, dio a conocer que la cobertura por barril es superior al precio de la mezcla mexicana de exportación observado ayer, que fue de 38.15 dólares por barril, lo que supone la eliminación del riesgo de menores ingresos.

La Razón

razon.com.mx

Bajar ISR y aumentar IVA, recomiendan contadores

El **Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMPC)** consideró que el gobierno federal tiene margen para flexibilizar la actual reforma fiscal, principalmente bajar las tasas de impuesto sobre la renta (ISR) y aumentar la recaudación con los llamados impuestos indirectos, como el IVA. El presidente de los contadores, **Leobardo Brizuela**, advirtió que se requiere activar la economía, en medio de la llamada "tormenta perfecta", con un entorno complejo internacional. "La política fiscal no puede quedarse en la misma dirección, porque si ya se tiene una restricción en política monetaria, no se puede seguir el mismo rumbo en lo fiscal, no implica solo recorte al gasto sino incentivar las inversiones", dijo el presidente de la comisión de análisis económico, Ernesto O' Farril.

Jueves 20 de agosto de 2015

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(19/08/15)	3.00
TIIE 28 (19/08/15)	3.3173
TIIE 91 (19/08/15)	3.3608
TIIE 182 (19/08/15)	3.5350
CETES 28 (18/08/15)	3.02

Reservas internacionales (mdd)

(14/08/15)	188,347.0
------------	-----------

Inflación anual

(Jul. 2014-Jul. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	2.74
Inflación subyacente *	2.31

Inflación mensual

(Jul. 2015, %)	
Inflación *	0.15
Inflación subyacente *	0.17
UDIS (20/08/15)	5.290651

CNNEXPANSIÓN

Empresas confían en tener incentivos fiscales para 2016

Un acuerdo para otorgar incentivos fiscales y hasta dar marcha atrás a algunos elementos de la reforma hacendaria luce viable gracias a las negociaciones que mantienen representantes de la industria privada y la Secretaría de Hacienda, dijeron empresarios. Entre los principales cambios que se concretarían están la depreciación acelerada de las inversiones (que se eliminó con la reforma), así como la deducibilidad por parte de las empresas al 100% de las prestaciones que otorgan a sus empleados. Los detalles se conocerán a más tardar el 8 de septiembre, cuando la dependencia a cargo de Luis Videgaray entregue el Paquete Económico 2016 al Congreso.



Inauguran parque eólico que exportará electricidad a EU

El secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, inauguró en Baja California la primera etapa del parque eólico "Energía Sierra Juárez", primer proyecto eólico entre México y Estados Unidos, y cuya energía eléctrica se exportará a California. El funcionario federal señaló que esta central se interconectará con el sistema de Transmisión Suroeste estadounidense mediante una nueva línea de transmisión entre ambos países, gracias a un contrato de compra-venta de energía por 20 años con la empresa San Diego Gas & Electric. En este sentido, indicó en un comunicado que ello representa para el país la posibilidad de que la energía eléctrica limpia que se genera en territorio nacional también se convierta en un producto de exportación.



México, onceavo lugar en el mundo en turismo de salud

El país se ubica en el onceavo lugar en materia de turismo de salud y bienestar a nivel global, con un valor de mercado de 10 mil 500 millones de dólares, señaló el titular de la Secretaría de Turismo del Distrito Federal, Miguel Torruco Marqués. De acuerdo con datos de la Cumbre Global de Bienestar (Global Wellness Summit), dijo que los gastos en turismo de salud y bienestar en América Latina y el Caribe crecen a una tasa anual de 16 por ciento, lo que representa 26 mil millones de dólares al año.

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Jueves 20 de agosto de 2015



Peso mexicano cae a mínimo histórico por preocupaciones economía global, acciones China

El peso mexicano se depreciaba el jueves a un nuevo nivel mínimo histórico en medio de preocupaciones por el crecimiento de la economía global y tras un nuevo desplome de las acciones de China y los precios del petróleo. La moneda local cotizaba en 16.72 por dólar con una baja del 0.53 por ciento -8.80 centavos-, frente a los 16.632 pesos del precio referencial de Reuters del miércoles. Más temprano, el peso llegó a caer hasta 16.7935 unidades por billete verde, su nivel histórico más bajo.



FMI: China debe esperar para entrar al 'Club de las monedas'

El Fondo Monetario Internacional (FMI), anunció que China deberá esperar hasta el siguiente año para unirse al exclusivo club de las monedas más importantes del mundo. La junta del organismo mundial votó para dejar sin cambios hasta el 30 de septiembre de 2016 la canasta de monedas utilizadas en operaciones del FMI, cartera conocida como Derecho Especial de Giro (DEG). China, la segunda economía más grande del mundo, quería que el fondo incluyera el yuan en la cartera junto con el dólar, el euro, la libra británica y el yen japonés a partir del 1 de enero.



Se esperan lluvias fuertes en varias zonas del país

El frente frío No. 58, se extiende sobre el norte de Chihuahua y Coahuila, en su desplazamiento hacia el sureste interaccionará con un canal de baja presión en el noreste del país, favorecerán potencial de lluvias muy fuertes en San Luis Potosí, Nuevo León y Tamaulipas, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Las lluvias pueden estar acompañadas de chubascos, tormentas eléctricas, caída de granizo y rachas fuertes de viento. Además, se prevén lluvias fuertes en Chihuahua y lluvias en Coahuila, además de vientos fuertes con rachas superiores a 50 km/h en Chihuahua, Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas.

